



# LAGUNA LEGAL PERMITE A PERREDISTA SER ALCALDE Y DIPUTADO

Por Mauricio Zagal

Valle de Chalco, Méx.- Esto quiere decir, que el legislador perredista Jesús Sánchez Isidoro, tuvo que haber solicitado al cabildo del Ayuntamiento de Valle de Chalco-Solidaridad, la separación definitiva como presidente municipal y su último permiso para despojarse del cargo de alcalde no fue aprobado, según notificado al cabildo, y fue tramitado el pasado 4 de septiembre para un periodo de tan sólo 15 días, antes de que entrara en vigor la nueva LIX Legislatura, eso quiere decir que el próximo 28 de septiembre regresará al gobierno municipal pidiendo licencia al Poder Legislativo del Estado de México hasta que termine su periodo como alcalde.

A tal grado es la prociadad de Jesús Sánchez Isidoro que ha aceptado públicamente que nunca solicitó al órgano competente separarse definitivamente del cargo como presidente municipal, por tanto, continúa ausentándose de su obligación avalado por los miembros del Cabildo del Ayuntamiento de Valle de Chalco.

Para variar este atestado legislador perredista es miembro de la Comisión Legislativa de Gobernación y Puntos Constitucionales de la LIX Legislatura mexicana, que

asegura que no está recayendo en algo ilegal, sin embargo, los ordenamientos jurídicos disponen otra realidad jurídica, Jesús Sánchez Isidoro, está incurriendo en responsabilidades administrativas al incumplir con lo dispuesto en el artículo 42, fracción XXII y 43 de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y Municipios, al no abstenerse de cualquier acto u omisión que implique inobservancia de cualquier disposición jurídica relacionada con el servicio público.

A la fecha, ningún actor político o social mexicano que tenga intereses jurídicos sobre la responsabilidad administrativa que ha incurrido el legislador perredista Jesús Sánchez Isidoro, ha presentado queja o denuncia para que se inicie el procedimiento administrativo respectivo contra el todavía presidente municipal con licencia temporal de Valle de Chalco-Solidaridad.

En caso de que existiera en su momento, alguna queja o denuncia contra el todavía alcalde de Valle de Chalco, ante la Contraloría del Poder Legislativo del Estado de México, sería la propia Legislatura, quien establecería los mecanismos para identificar, investigar y determinar las responsabilidades administrativas en que ha incurrido Jesús Sánchez Isidoro.

# RINDE INFORME DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA DE CHIMALHUACÁN

Chimalhuacán, Méx.- Más de 800 operativos de seguridad, la presentación al Ministerio Público de 48 presuntos responsables de la comisión de delitos por los que se levantaron 88 carpetas de investigación, la realización de 61 Circuitos delegaciones y la atención de más de tres mil 800 llamadas de emergencia, forman parte de los resultados que rindió la policía municipal en la XXI Plena de Circuitos de Seguridad.

El presidente municipal, Sergio Díaz Espinoza, informó que durante el mes de septiembre se realizaron 853 operativos de seguridad en coordinación con la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana (CES) y la Base de Operaciones Mixtas (BOM); de los cuales el 50 por ciento de efectuaron en el cuadrante en el que se registraron ataques contra siete chimalhuacanos.

"Durante todo el mes mantuvimos la vigilancia en todo el municipio; sin embargo, desde la quincena pasada reforzamos la seguridad en los barrios Labradores, Ebanistas, Hojalateros y una parte de Pescadores, donde también mantenemos reuniones periódicas con los vecinos para establecer estrategias de protección y prevención de delitos, luego de las agresiones que sufrieron siete chimalhuacanos en ese perímetro y de las

cuales dos de ellas lamentablemente murieron".

Por su parte, el titular de la corporación, Cristóbal Hernández Salas, precisó que en el mes de septiembre, los oficiales pusieron a disposición de la oficialía calificadora a 92 infractores, 52 motos remitidas al depósito vehicular, levantaron 452 infracciones de tránsito y pusieron a disposición al MP a 48 presuntos responsables de la comisión de delitos, producto de 229 operativos presenciales, 119 a transporte público, 20 a motonetas, 96 de cordón y filtro de seguridad, 95 en mercados, 60 en deportivos y plazas públicas; además de 15 con la BOM y en giros rojos.

Entre las acciones relevantes, la policía de Chimalhuacán puso a disposición del MP por robo con violencia y delincuencia organizada a cinco sujetos, entre ellos una mujer extranjera originaria de El Salvador, quienes presuntamente despojaron a golpes de una pantalla de 42" a un vecino, de acuerdo con los datos recabados, esta presunta banda delictiva operaba en los barrios de Xochitenco, San Pablo, San Pedro y la Cabequera Municipal. Asimismo, tres sujetos más fueron remitidos por robar una tienda de autoservicio en el barrio Cesteros. Por último, una persona fue

aprehendida en calle Apantli y Torres por asaltar con arma de fuego a pasajeros de transporte público.

Con respecto a las llamadas de auxilio, Hernández Salas informó que se atendieron tres mil 384, de las cuales dos mil 589 corresponden a emergencias, el resto para pedir informes; cabe destacar que en este periodo no se registraron llamadas falsas por lo que agradeció a la ciudadanía su apoyo.

Las cámaras de video vigilancia, agregó, forman parte de la estrategia de seguridad, a través de las cuales los policías atienden 869 visualizaciones, inhibiendo con ello la comisión de algún delito o falta administrativa.

La Unidad Especializada de la Policía para la Atención a Víctimas de Violencia Familiar y de Género (UEPAVIG) intervino en 305 llamados de auxilio a través de sus unidades móviles llamadas Mariposas.

# LIBERTAD PARA



Mientras tanto, el departamento de Protección Civil y Bomberos atendió 198 llamadas de emergencia entre reparaciones de fuga, incendios a casa habitación, basuras y pastizales; además de retiro de enjambres de abeja y cables de electricidad, entre otros.

"Con estas acciones, el gobierno municipal demuestra su compromiso con la seguridad de cada uno de los habitantes, estamos trabajando para proteger a la ciudadanía, nos falta aún más por hacer; por ello es importante que las personas participen en los circuitos delegacionales, en este periodo realizamos 61 de ellos para fortalecer las estrategias de seguridad en los barrios y colonias, así que sigamos por este camino", concluyó Hernández Salas.



# CHICOLOAPAN CONMEMORA EL 30 ANIVERSARIO DE TERREMOTO DE 1985

protección civil y bomberos realizó dos simulacros de un sismo de magnitud 8.1 grados, con epicentro en la costa del Océano Pacífico sumándose a este simulacro en conmemoración de los 30 años del

hecho sin precedentes activó en la población una conciencia colectiva para resguardarnos unos a otros evitando la desorganización y el caos ante una contingencia de tales magnitudes", expresó el edil en su discurso.

Por su parte el titular de protección civil y bomberos informó que se intensificó el trabajo y la capacitación, así mismo en la realización de más simulacros para generar en la población un conocimiento y lo aplique en el momento de una contingencia; ya que de haber existido esto hace treinta años mucha gente se hubiera salvado. El gobierno de Chicolapan agradeció la

participación de los chicolapaneses, empresas, autoridades y servidores públicos que participaron con mucho entusiasmo en los dos simulacros efectuados con éxito.



Chicolapan, Méx.- El H. Ayuntamiento de Chicolapan en coordinación con la dirección de

sismo de 1985. "Hace treinta años la cultura de la protección civil era nula hasta que este

# IV INFORME DE GOBERNADOR MEXIQUENSE SIMILAR AL PROGRAMA DE LAURA BOZZO: ALEJANDRO ENGINAS

Méx.- Sin importarle las condiciones económicas restrictivas o las necesidades apremiantes del Estado de México que en este momento tiene problemas de inundaciones y alta inseguridad, el gobernador Eruviel Ávila Villegas, aventó la casa por la ventana en su IV Informe de gobierno haciendo uso de la política del despido en plenitud, sobreponiendo el ego por su deseo presidencial a costa del erario público mexiquense.

Tapizaron con publicidad la imagen de Ávila Villegas por todo el Estado de México. En carreteras, edificios públicos, medios de comunicación, escuelas y hasta en la sopa de las despesas se dan a conocer mensajes relacionados con su informe.

Los pasajes alusivos lejos de ofrecer cifras, resultados o logros tangibles y comprobables, solo aluden a frases de triunfo, de sueños, de trabajo en equipo o de palabras huecas que no reflejan informe alguno del estado que guarda la administración pública.

Todo lo que se observa en el territorio mexiquense, y quizá más allá de nuestras fronteras locales, está costando miles de millones de pesos para tratar de apuntalar políticamente la imagen de un gobernador que "todo lo compra".

Fríamente engañó a los 16 millones de mexiquenses

con "resultados" en materia de seguridad, educación, salud y empleo por lo que resultó un monólogo triunfalista.

Por si fuera poco, expresó su reconocimiento a las mujeres considerándolas como un ejemplo, ofreciéndoles además el apoyo del gobierno del estado, sin embargo se le olvidó que la alerta de género que se aplica en once municipios no ha sido suficiente para acabar con la inseguridad que padecen las mujeres de los 125 municipios del estado de México.

Sin embargo, estadísticas de la Procuraduría General del Estado de México, revelan que a partir de marzo del 2011 que se tipificó en el territorio el feminicidio como delito, se han abierto 223 expedientes ministeriales, con apenas 68 en los que se han obtenido sentencias condenatorias con penas de 40 a 70 años de prisión otros 138 expedientes sujetos a proceso penal y 17 investigaciones donde los acusados fueron absueltos.

El gobernador mexiquense informa que la delincuencia se ha reducido significativamente en el último año, estadísticas del (SENSP), Secretario Ejecutivo del Sistema de Seguridad Pública en el que revelan que el Estado de México encabeza la lista de entidades con el mayor número de ilícitos al registrar en los primeros cinco meses del año un total de 86 mil 593 casos y en materia de



homicidios, durante el 2014 se cometieron 2,879 casos. Entre los casos delictivos, se destaca que el estado de México, Es la entidad con el mayor número de homicidios ya que en esos cinco meses se cometieron 1545 asesinatos, seguido de Guanajuato con 885, Guerrero con 831 y Michoacán con 714 casos. La realidad es que Eruviel Ávila Villegas, dio su Talk Show, a través de la televisión de casa, TV Mexiquense, con una producción que habrá costado carretadas de dinero y al que seguramente obligaron a ver a todos los burocratas, estudiantes y la clase política afín del gobernante, por lo que el Senador Alejandro Enríquez comentó que este informe fue muy similar al programa de Laura Bozzo.

# COMO LA GUAYABA Y LA TOSTADA ALCALDE Y REGIDOR OBSERVARON 4o INFORME DE ERUVIEL AVILA VILLEGAS.



Los Reyes la Paz, Méx.- Como la guayaba y la tostada llegaron a la explanada municipal Juan José Medina Cabrera y Humberto Cerón Cristóbal, Presidente Municipal y segundo Regidor respectivamente para ver y escuchar el 4º informe de actividades del Gobernador Eruviel Ávila Villegas, ya que se colocó una pantalla gigante y estruendosas bonas donde de igual forma se obligó a los empleados a que asistieran con sus familiares porque de no hacerlo, tendrían problemas cuando se

presentaran a cobrar su quincena. Sin embargo fue grande la sorpresa que se llevaron los asistentes cuando arribó al lugar el Alcalde y su compadre de parranda en estado de ebriedad ya que al parecer festejaban en algún lugar no muy lejano los sucios negocios que realizarán en la próxima administración. Cuando el par de alcohólicos se percató que la gente murmuraba a sus espaldas, mandaron a comprar palomitas y chicles para disimular su fétido aliento (a pulque seguramente), sin embargo el quemón ya se había

dado, los servidores públicos fueron a partir de ese momento el atractivo principal robando cámara al Gobernador Mexiquense. Con el ánimo de disculparse, Medina Cabrera dijo que momentos antes se encontraba en una importante reunión en la Ciudad de México, por lo que la gente comentaba que tal vez esa reunión se debía a la venta de agua que el Edil hace al Distrito Federal después de extraerla del pozo que mando perforar de forma ilícita en una de sus propiedades.

# PODREDUMBRE EN LA TRAMITACIÓN DE PLACAS EN OFICINAS DE FINANZAS NEZAHUALCÓYOTL

Nezahualcóyotl, Méx.- Apestan las oficinas de Finanzas Nezahualcóyotl debido a la grave corrupción que genera la administradora María Beatriz Ortiz García, quien no conforme con las entradas de dinero que representa cada trámite que realizan los gestores (coyotes) en estas oficinas, cuenta con los entres de los municipios de Coatepec y Zumpango, donde tienen marcada injerencia sus vemos, Sergio Antonio García Gómez y Julio Cesar Pérez Valdez quienes hasta hace unos meses se tienen ubicados como Delegado y Administrador respectivamente de cada una de las oficinas de Finanzas en estos municipios.

De acuerdo a la información que tenemos recabada, por cada trámite que el gestor realiza debe pagar la cantidad de 500 pesos, por no ser el verdadero dueño del auto y tener que falsificar su firma con la anuencia de la Jefa Beatriz como le gusta que lo llamen, pero si la documentación no la presentan en original solo copias, el pago aumenta de 800 a mil doscientos pesos dependiendo de la irregularidad que muestren los documentos, de tal forma que si los gestores se quieren ganar una comisión por el trámite deben pagar a los subordinados de la Jefa, quienes se

encuentran "atendiendo" en cada uno de los módulos de dichas oficinas. Cabe resaltar que los gestores realizan de tres a ocho trámites diariamente ya que tienen clientes en varios municipios del estado de México, y en este lugar trabajan más de cien tramitadores, gestores o coyotes, ¿Cuánto se lleva la Jefa?

En breves líneas entérese como les llega el dinero a estos corruptos servidores públicos, Oscar alias el Corleone quien no trabaja al interior de las oficinas, es el encargado de cobrar a los gestores y entrega cuentas a Sergio del módulo 28 obrero de la administradora, éste a su vez lleva el dinero a la señora Beatriz quien existe en este lugar deja dinero hasta para el policía del (CUSAEM) Dionisio Santiago Fabián que se encuentra en la entrada, y solo permite el acceso a los gestores, porque a los usuarios se las impide de forma muy agresiva, además es importante señalar que este policía ha sido denunciado por varios usuarios debido a sus abusos cometidos contra mujeres y personas de la tercera edad.

¿Porque los usuarios se ven en la necesidad de acudir con un gestor?, es simple, porque aun cuando asistieron temprano para alcanzar una de las 120 fichas que se reparten, al llegar a uno de

# "Eruviel Ávila quiere hablar contigo"



tiempo, lo que incomoda a los gestores tradicionales por encontrarse en clara desventaja. Aunque usted no lo crea, la podredumbre que existe en este lugar deja dinero hasta para el policía del (CUSAEM) Dionisio Santiago Fabián que se encuentra en la entrada, y solo permite el acceso a los gestores, porque a los usuarios se las impide de forma muy agresiva, además es importante señalar que este policía ha sido denunciado por varios usuarios debido a sus abusos cometidos contra mujeres y personas de la tercera edad.

¿Porque los usuarios se ven en la necesidad de acudir con un gestor?, es simple, porque aun cuando asistieron temprano para alcanzar una de las 120 fichas que se reparten, al llegar a uno de

los módulos después de varias horas de espera, el servidor público le pone todas las trabas necesarias para no llevar a cabo el trámite invitando al usuario para que acuda con un gestor mismo que le podrá ayudar, desde luego con el respectivo enter benficiando las bolsas de la administradora y sus esbirros. Valdría la pena recordar al Gobernador Eruviel Ávila Villegas, que en su cuarto informe de actividades, miente ya que en el tema de corrupción solamente da a los mexiquenses a lo que con el dedo haciéndoles creer que los servidores públicos ya no ejercen esas viejas prácticas. Tan fácil como se diea una vuelta por las oficinas mencionadas para darse cuenta de la derrama de dinero ilícito que deja esta actividad.

# DOCTORA UTILIZA CONSULTORIO DE CENTRO DE SALUD COMO HOTEL PARA SATIFACER SU PASIÓN

Los Reyes la Paz, Méx.- De bajos instintos resultó la doctora Denisse Méndez Hernández quien trabajaba en el consultorio No 5 del Centro de Salud urbano de la colonia Magdalena Atipac, lugar en el que sostenía relaciones sexuales con un charlatan de nombre Leonardo Neri Domínguez quien se dice "Santero" argumento con el que engaña a la gente, pero sobre todo a las jóvenes que con la creencia de obtener alivio a sus males, se encuentra con un perverso "brujo manifiático" que solo busca manosearlas y hacerlas suyas.

Una de estas inocuas resultó ser la doctora Méndez Hernández, ya que se enamoró perdidamente del santero dando rienda suelta a sus pasiones. Sin embargo, el problema no es el romance que tiene con su pareja lo reprochable de este asunto es que utiliza el consultorio del Centro de Salud del Gobierno del Estado de México ubicado en cerrada de Morelos S/N de la ciudad Colima, pudiendo apegar el fuego que le quemaba las entrañas en un hotel.

"Nosotros sabíamos que era su "brujo" el que le

hacia "limpias" para encontrar el amor, pero jamás imaginamos que se iba a involucrar sentimental y sexualmente con él a grado tal de citarlo en su Consultorio y ahí sostener una relación insana", confesaron las fuentes.

El farsante "chamán" o brujo, Leonardo Neri Domínguez, cuyo negocio se ubica en Avenida Pantitlán 554, esquina con Eucalipto, colonia la Perla en Ciudad Nezahualcóyotl, le pidió a Denisse Méndez abandonar sus labores en el Centro de Salud para realizarle su acostumbrada "limpia" y también para sostener un "pírido, repugnante amasiato, e insana relación la que grabó en su celular para compartir en las redes sociales y con sus amigos de parranda.

Así que a la pobre doctora se le cayó el cielo, además de realizar sus cochinadas en el interior del consultorio, metese con un charlatan de la brujería, (casado por cierto), este infeliz le tomó fotos en su celular mismas que se difundieron en diversos medios de comunicación para alertar a las



Jovencitas que no se dejen engañar por esta bola de charlatanes que pululan por todo el país.

## En los reyes la paz

# ALCALDE ROBA EL AGUA DE SU MUNICIPIO PARA VENDERLA AL DISTRITO FEDERAL



Por Ricardo Ramírez.

Reyes la Paz, Méx.- Habitantes de la localidad denuncian el robo de agua que realiza Juan José Medina Cabrera, Presidente Municipal desde que inició la administración y que le ha retribuido inmensas ganancias económicas.

Resulta que se descubrió que en un predio propiedad del tío del Alcalde Medina Cabrera, encontraron la perforación de un pozo del que se sustrae todas las noches este vital líquido para venderla en el Distrito Federal, asimismo comentaron vecinos de este lugar que la casa donde se lleva a cabo este ilícito tiene camuflaje por

órdenes del Edil para que no despertara sospechas, sin embargo los vecinos la descubrieron y difundieron el robo con sus vecinos.

Durante la madrugada de cada día, sustrae miles de litros de agua que son transportados a través de pipas con capacidad de carga de 25 mil litros cúbicos. El domicilio se ubica en calle Miguel Lerdo de Tejada sin número entre Hombres Ilustres y av. Puebla en la cabecera Municipal.

De acuerdo a las investigaciones realizadas y versiones de la propia gente, este pozo clandestino no es el

único, ya que con las múltiples propiedades y dinero que tiene Medina Cabrera, cuenta con la facilidad de disfrazar el interior y exterior del inmueble para que los vecinos no sospechen, pero la gente después de conocer su voracidad no le tiene ninguna confianza y todo le investiga.

Es importante señalar que los habitantes de este saqueado municipio, se encuentran muy molestos porque se enteraron de que en la siguiente administración, Juan José Medina quedará como lesoero, lo que significa la continuidad de rapia.

# REFORZAMIENTO DE VIGILANCIA Y ATENCIÓN CIUDADANA EN CHIMALHUACÁN

Chimalhuacán, Méx.- El Consejo Municipal de Seguridad Pública de Chimalhuacán, conformado por diversas áreas administrativas del Ayuntamiento, acordó por unanimidad sumarse a los trabajos de reforzamiento de vigilancia y atención a la ciudadanía en cinco barrios de la parte baja del territorio local donde se han presentado agresiones contra vecinos de la comunidad.

Servidores públicos de la dirección de Salud Municipal (DISAM), del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) local, la Defensoría Municipal de Derechos Humanos y el Departamento de Prevención del Delito (DPO), asumieron el compromiso de reforzar su labor en los barrios Curidores, Ebanistas, Artesanos, Pescadores y Labradores donde la policía municipal y cédulas de la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana realizan patrullajes y revisiones aleatorias.

"Tenemos claro que para brindar mejores resultados en las estrategias de seguridad es necesario que todas las áreas municipales se sumen a esta labor para auxiliar integralmente a la ciudadanía con servicios médicos, jurídicos y de prevención a delitos", indicó el presidente municipal, Sergio Díaz Espinoza.

Asimismo, durante la tercera reunión del Consejo, la policía municipal presentó un informe de las acciones realizadas durante el mes de septiembre, destacando la ejecución de 388 operativos, de los cuales más del 40 por ciento se

realizaron en los barrios donde se han detectado ataques con arma blanca.

Producto de los 388 operativos, los uniformados de Chimalhuacán remitieron a 40 presuntos delincuentes y 46 armas ante el Ministerio Público. "Tenemos un grupo especial de uniformados vigilando la zona donde se registraron los ataques; además nos estamos reuniendo constantemente con la ciudadanía a fin de mejorar las estrategias de seguridad y garantizar entornos seguros", informó el titular de la policía local, Cristóbal Hernández Salas.

A estas acciones se suman los apoyos que el gobierno municipal ha brindado a las cinco víctimas de agresión, dos de ellos recibieron atención médica y tratamiento gratuito para sanar heridas en el Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) San Pedro; el resto, que se encuentran en el Hospital General de zona 197 del Instituto Mexicano del Seguro Social de Texcoco, se mantienen bajo observación periódica por personal médico del DIF Chimalhuacán.

Asimismo, el DIF municipal se comprometió a brindar atención psicológica gratuita a las víctimas y sus familiares.



una vez que su estado de salud se establezca, con el propósito de restablecerles emocionalmente y conservar su bienestar mental.

A la sesión del Consejo acudió como invitado el titular de la Fiscalía Regional de Nezahualcóyotl de la Procuraduría General de Justicia mexicana, Mauricio Blancas Valero, quien informó que continúa recabando declaraciones de testigos de las agresiones a fin de integrarlos a las carpetas de investigación relacionadas con las cinco indagatorias.

Finalmente, el municipio indicó que el personal de la policía municipal, de la Comisión Estatal de Seguridad e integrantes de la Base Operaciones Mixtas se reúnen para evaluar las estrategias de seguridad instrumentadas en los cinco barrios.

# GRAVE DISCRIMINACIÓN A COMUNICADOR EN TEXCOCO

Texcoco, Méx.- El presidente de la Unión de Asociaciones Periodísticas, Emiliano Martínez Regalado, denunció ante la Comisión Nacional de los Derechos Humanos al Alcalde de Texcoco Nazario Gutiérrez Martínez, y al Director de comunicación social, Xavier Sandoval Quintero por discriminación al no permitirle la entrada a un restaurante donde se daría una comida a los comunicadores que cubren las actividades en este municipio por ser una persona discapacitada conducido en silla de ruedas.

Posteriormente Martínez Regalado intentó hablar con el presidente municipal para que le diera una explicación por la ofensa recibida pero nunca fue atendido, solamente lo evadían y declaran que regresará en otra ocasión, por lo que se dedicó a buscar al responsable de comunicación social Sandoval Quintero y comenta que

después de varias semanas pudo hablar con él y su respuesta fue que hablara con el alcalde.

Es importante resaltar que el responsable del área de comunicación social, únicamente paga facturas de publicidad y lleva a comer a sus cuates quienes lo adulan y chulean para tenerlo contento y espléndido.

También informa el comunicador afectado que en días pasados se vio en la necesidad de cancelar un evento deportivo "carrera maratónica de resistencia" que ya había autorizado el Alcalde pero que finalmente les hizo Fuchi, por no convenir a sus mezuquinos intereses.

Se presume -dijo- el presidente de la Unión de Periodistas que el presidente municipal es solo titere del candidato electo a la presidencia de Texcoco por el partido Morena, Higinio Martínez obedeciendo a todo lo que le ordena, sin abonar a los programas que se



Alcalde Nazario Martínez aparece en esta gráfica con deportistas fingiendo que los apoya pero en realidad no le interesan los deportes

deben bajar para los ciudadanos, sobre todo a los más vulnerables, como son tercera edad, discapacitados y gente en extrema pobreza.

Finalmente refiere Emiliano Martínez Regalado, que en este último tramo de administración en el que quedó a cargo Nazario Martínez, se ha dedicado a darse la gran vida con su cuate de parranda Xavier Sandoval gastando dinero a manos llenas sin importarle no cumplir con las promesas que hizo su gobierno cuando ganaron las elecciones pasadas.

# IMPLEMENTARÁ CODHEM ACCIONES POR TORTURA

"Se investigarán a fondo, señaló el Primer Visitador General

Por Jorge Treviño.



Toluca, México, 28 de septiembre de 2015.- La Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, implementará acciones que orienten la prevención de casos de tortura y otros tratos crueles, inhumanos o degradantes en contra de cualquier persona, dio a conocer el Primer Visitador General, Federico Armeaga Esquivel.

Explicó que en este 2015 se han emitido dos Recomendaciones por el asunto de tortura, las cuales fueron aceptadas por las autoridades correspondientes, ya que focalizan las acciones precisas a realizar en contra de ese flagelo que atenta contra la dignidad de las personas.

Mencionó que como parte del Plan Rector de Gestión 2015-2018, se

reconsideraron programas, objetivos y estrategias que renuevan el compromiso con la sociedad, buscando siempre ofrecer un servicio de calidad y con calidez para quienes acuden a la defensoría estatal de habitantes.

Hay que recordar que en abril del año en curso, se emitió la Recomendación 13/2015 a la Procuraduría General de Justicia de la entidad, por conductas arbitrarias y violatorias de las garantías individuales, por parte de policías ministeriales, durante la detención y privación de la libertad de tres jóvenes de Acolman.

En la Recomendación 22/2015 dirigida a la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana del gobierno estatal, se precisa que elementos policíacos estatales se extralimitaron en sus funciones al detener a varias personas, y cometieron actos con los que dejaron de garantizar los derechos inherentes a la dignidad humana.

En ese sentido, la Codhem apunta que al tratarse de seguridad pública, la dignidad humana reviste un doble aspecto, es decir, tanto como facultad del individuo sujeto a detención para exigir respeto a su persona y como obligación a cargo del Estado, que deben maximizar los agentes como representantes y garantes de derechos de los gobernados.

De ahí la importancia de establecer acciones para investigar los casos de tortura y fortalecer los cursos de capacitación para los servidores públicos, a fin de desterrar prácticas como el uso de la violencia física y verbal durante las detenciones y los interrogatorios.

# CONVOCAN A LOS HABITANTES DE REYES LA PAZ A UNA MARCHA EXIGIENDO SER INCLUIDOS EN "ALERTA DE GÉNERO"



Por Manuel Téllez.

Los Reyes la paz, Méx.- Ante la incapacidad de respuesta de los gobiernos estatal y municipal en relación a que este municipio sea incluido en "Alerta de Género", dirigentes del partido del sol azteca PRD se pronunciarán el próximo 25 de octubre con una marcha de más de mil habitantes que concluirá en la plaza cívica General Luis Cerón lugar donde se mantendrán hasta lograr su objetivo.

Esto se debe, comentó Oscar Méndez Romero, Presidente del Comité Ejecutivo Municipal del PRD en esta localidad, por los constantes homicidios cometidos contra el sector femenil en la zona. De igual forma refiere que el mes pasado hicieron la misma petición a través de la documentación requerida y formalidad necesaria y no han tenido ninguna respuesta motivo por el que tendrán que hacerlo con esta marcha y plantón en caso de no ser escuchados.

En la marcha serán acompañados por el Secretario de Acción Política y Estrategias del CEE del Partido de la Revolución Democrática, José Luis Mondragón, la Diputada Local por el distrito 31 Yomaly Mondragón, y los regidores Irene Montiel y Víctor Guzmán del mismo partido, entre otros dirigentes.

# GRAVE DISCRIMINACIÓN A COMUNICADOR EN TEXCOCO

Titular del área de comunicación social prepotente y déspota solo atiende a sus cuates.

Le Impidieron el acceso al convivio tal vez porque le adeudan pagos de publicidad

PAG. 5



# DOCTORA UTILIZA CONSULTORIO DE CENTRO DE SALUD COMO HOTEL PARA SATIFACER SU PASIÓN

Personal y pacientes solo escuchaban gritos de placer

Sus colegas pensaban que eran limpias para la suerte no para el amor



PAG. 3

OPCIONES FARMACÉUTICAS

## GENÉRICOS INTERCAMBIABLES

**SERVICIO EXPRESS**  
MÁS BARATO. MÁS RÁPIDO

**Productos Nuevos**

**Calle Cocheras No 275 Local B Colonia Modelo Ciudad Nezahualcóyotl**  
Horario de lunes a sábado de 7:30 am a 7:00 pm Tel-22324629

VISITA NUESTRA PAGINA : [pulsometropolitano9.wix.com/periodico](http://pulsometropolitano9.wix.com/periodico)

# Pulso Metropolitano

En la línea de la verdad.

VISITA NUESTRA PAGINA: [pulsometropolitano9.wix.com/periodico](http://pulsometropolitano9.wix.com/periodico)

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

Septiembre del 2015

Año VI

N° 97

## IV INFORME DE GOBERNADOR MEXIQUENSE SIMILAR AL PROGRAMA DE LAURA BOZZO: ALEJANDRO ENGINAS



PAG. 5

Solo los obligados observaron el reality show televisivo

"Hay que soñar para triunfar" (Y todo queda en sueños)

COMO LA GUAYABA Y LA TOSTADA ALCALDE Y REGIDOR OBSERVARON 40 INFORME DE ERUVIEL ÁVILA

## PODREDUMBRE EN LA TRAMITACIÓN DE PLACAS EN OFICINAS DE FINANZAS NEZAHUALCÓYOTL



PAG. 5

Administradora protege a policía del CUSAEM desde que se conocieron hace años en Texcoco

Cadena de corrupción Corleone, Sergio, Beatriz, Hugo y presuntamente hasta Toluca Rafael Torrado

PAG. 3

### CANSADA DEL MALTRATO DE SU MARIDO LE ARRANCA UN DEDO A MORDIDAS Y LO MATA "TABICAZOS"



mujer lesionados. Al revisar al hombre, quien se encontraba tirado boca arriba, se percataron que ya había perdido la vida, por lo que se aseguró a la mujer que se encontraba en el lugar quien de acuerdo a testigos, mató al hombre identificado como Víctor Mendoza Urbano, de 46 años, a punta de "tabicazos". La presunta homicida fue identificada como Rosa Isela González González, de 39 años la cual al ser asegurada no pronunciaba ninguna palabra; sin embargo, luego de unos minutos y ante la sorpresa de los agentes, la mujer escupió el dedo de su marido que le había mutilado de una mordida. Fue entonces que Rosa Isela declaró que el hoy cociño constantemente la agredía, pero que en esta ocasión, cansada de las agresiones de su pareja decidió defenderse y acabó con su vida. Los agentes pusieron a disposición de las autoridades correspondientes a la mujer y se dio parte al Ministerio Público, quien al arribar al lugar, dio fe de los hechos y ordenó el levantamiento del cuerpo para ser trasladado al Semefo iniciando la respectiva carpeta de investigación por homicidio.

### ASEGURAN A POLICIA DEL "CUSAEM" QUE ASALTABA TIENDAS OKXO



Ixtapalapa, Méx.- En los municipios de Ixtapalapa y Chalco se cometían asaltos con cierta frecuencia lo que se había convertido en un dolor de cabeza para los empleados de las tiendas Okxo ya que a pesar de realizar las denuncias correspondientes, no apresaban al solitario ladrón. Los policías tuvieron que montar un operativo disfrazado para poder atrapar al asaltante y finalmente lograron su captura gracias a la paciencia y colaboración de los empleados. José Fabián Olvera Ramírez, como dijo llamarse de 25 años de edad y pertenecer a la corporación policiaca (CUSAEM) Cuerpos de Seguridad Auxiliar del Estado de México portaba un arma tipo escudara marca Prieto Barretta y documentos que lo acredita como policía Auxiliar de la institución referida. Al momento de su detención se identificó y pidió a sus "parejas" que le hicieran un paro dejándolo huir a lo que ellos hicieron caso omiso y lo pusieron a disposición ante las autoridades correspondientes para que responda por los delitos que cometió, para ello se presentaron los afectados mismos que lo identificaron plenamente. Los hechos se registraron en el interior de la tienda Okxo ubicada en avenida de los Ríos de la Unidad Habitacional de San Buena Aventura municipio de Ixtapalapa.

### NINI MATÓ A SU MADRE PORQUE LO REGAÑO



emergencias reportaron un posible crimen dentro de una casa localizada en el mencionado fraccionamiento de lujo, en el municipio de Metepec. Al arribar al lugar indicado, los elementos policíacos se entrevistaron con los reportantes, los cuales indicaron haber escuchado una fuerte discusión dentro de una vivienda y posteriormente "ruidos inusuales", como si estuvieran cavando un hoyo, por lo cual los agentes ingresaron al domicilio. En el interior encontraron el cuerpo de una mujer de aproximadamente 50 años de edad, la cual tenía diversas heridas en su anatomía; al buscar en los alrededores de la vivienda encontraron al hijo de la víctima con su ropa ensangrentada, el cual manifestó que intentaba arrastrar el cuerpo de su madre hacia el patio trasero del domicilio con la intención de enterrar clandestinamente el cuerpo. Hasta el sitio acudieron elementos de primeros auxilios, sin embargo, ya nada pudieron hacer, ya que la víctima carecía de signos vitales a consecuencia de las heridas producidas por un cuchillo. El presunto matricida se identificó con el nombre de Fernando Baruni San Miguel Carbonel, de 26 años de edad, el cual fue detenido por las autoridades y puesto a disposición del Ministerio Público, mientras que el cuerpo de la infortunada madre fue llevado al Semefo para la necropsia de ley. De acuerdo con versiones recabadas por las autoridades, Fernando Baruni no estudiaba ni trabajaba, por lo que de forma recurrente se escuchaban discusiones en la vivienda cuando su progenitora la mencionaba que se dedicaría a alguna actividad, hecho que molestaba al sujeto. Esta mañana, al parecer su madre lo sorprendió en el momento que ingería sustancias tóxicas y lo regañó, situación que le provocó coraje y arremetió a cuchilladas contra ella, asestandola.

### AGENTES DE LA PGR SON DETENIDOS TRANSPORTANDO DROGA



Los agentes federales no acreditaron con documentos que hayan decomisado el envase o lo estuvieran trasladando por comisión. Agentes de la Procuraduría General de la República (PGR) detenidos en la delegación Gustavo A. Madero (GAM) dijeron ante el Ministerio Público que sólo resguardaban los 39 kilos de marihuana que les fueron decomisados. No obstante, la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF) ya prepara su remisión a la PGR, debido a que esta investigación pertenece a su competencia, debido a la cantidad de droga incautada. La dependencia capitalina informó también que Francisco Javier Álvarez Moreno, uno de los cuatro presuntos

policías federales detenidos con la droga, falleció en un hospital capitalino. En la Agencia Central de Investigación (ACI) iniciaron la averiguación previa por delitos contra la salud, portación de armas de fuego y lesiones dolosas. En la Agencia Central de Investigación (ACI) iniciaron la averiguación previa por delitos contra la salud, portación de armas de fuego y lesiones dolosas. El tiroto tuvo lugar este miércoles en la colonia Nueva Atzacolco, delegación Gustavo A. Madero, cuando personal del Estado Mayor de la Policía capitalina se encontraba en

un operativo encubierto y detectó un coche seguido de una camioneta sin placas, donde iban algunos de los sospechosos. Al marcarlos el alto, los agentes federales sacaron armas cortas y largas y se suscitó un enfrentamiento a balazos que dejó saldo de dos lesionados, un federal y el preventivo Edgar Gregorio Mata.

Los policías federales ministeriales imputados son Omar Cervantes Hernández, elemento del área de Operaciones Especiales; Sergio Picozo Arteaga, adscrito a Base Tora, e Israel Lenza Aranda, quien labora en el área de Protección Federal de la Comisión Nacional de Seguridad.

### "Los políticos y los pañales se han de cambiar a menudo ..."

y por lo mismos motivos

### Baumanómetro de la política



Por El Tai Iván

## Reflexión

Por Arturo Cervantes

Es una vergüenza que los periódicos locales ya no publiquen como antes ni estén unidos como antaño, cuando sí había unidad. Ahora tienen miedo de escribir la verdad, los gobernantes del Estado de México hacen lo que quieren e intimidan a los medios de comunicación que quieren trabajar con ellos y solo dicen que no trabajan con pasquines. Recuerden que el inicio del periodismo se hizo con un pasquin una hoja tamaño oficio y la editó Don Francisco Zarco o que ya se les olvidó? Ahora los gobierno municipales ya no quieren periódicos chicos y quiere desaparecerlos pero recuerden compañeros unidos seremos respetados este medio de comunicación quiere que se unan como una familia, sin membretes ni partidos políticos, nosotros tenemos el poder para ser respetados pongámoslo en acción no se dejen intimidar, luchemos por lo que nos dejaron nuestros ancestros de la información, que dieron su vida por la LIBERTAD DE EXPRESIÓN.

Como un Francisco Zarco, Los hermanos Flores Magón, entre otros y los compañeros como Manuel Buen Día, Fernando Padilla, Elpidio Cruz Bañuelos, Rodolfo Arias Media, Alfonso Macías Vázquez, Ramón Flores Gálvez, Martín Corona Reyes, Juan Florencio Ruiz Calvo, Mario Centeno Yáñez: Periódico Pregunta. Colaborador. Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de México. Jorge Hernández Garduño: Periódico Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de México. Dimas Romero Rojas: Periódico "Bronco Noticias", Felipe González Hernández: Revista El Debate. Reportero. Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de México. Bonifacio Cruz Santiago: Periódico "El Real" de Ciudad Nezahualcóyotl, Alfonso Cruz Pacheco: Periódico "El Real" de Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de México. Abdón Maldonado Maldonado, Bernardino Ibáñez Vázquez, Hernando Gómez Flores, Jaime Nasta Luna, César Hernández, Carlos Díaz Nuño, Juan Manuel Hernández Segundo, Pedro Villegas López editor del periódico "Panorama de Noticias", entre otros.

Y así queremos recordarlos con miedo a publicar la verdad? Compañeros unámonos por el bien de todos y exigir el respeto que nos merecemos, no nos dejemos pisotear como lo han venido haciendo los políticos que nos llaman PRENSA CHICA, somos PRENSA y no hay PRENSA CHICA, NI PRENSA GRANDE, Compañeros unámonos para defender "LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN"

**DENUNCIA CIUDADANA**  
**¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!**

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI O DE LOS TUYOS. TEL. 5112 2876 / 4597 2256

CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL: pulso\_metropolitano@yahoo.com.mx

Eduardo De Luna Rosales  
Lic. en Derecho

**COALICIÓN DE ABOGADOS**

Av. Gustavo Baz No. 79 Col. Benito Juárez  
Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx.  
Of. 5112-9406 Cel.: 84455-1848-3254  
2228-0808, 01 800 837-3575

**DEL ESTADO DE MEXICO**

### Pulso Metropolitano DIRECTORIO

- Presidencia y Director General: Rubén Arriáano Vargas
- Director Administrativo: Rubén Arriáano Cortijo
- Director Editorial: Rubén Arriáano
- Directora Relaciones Públicas y Espectáculos: Tania Mirya Arriáano Cortijo
- Director Administrativo Adjunto: Dr. Mario Ismael Gutiérrez Martínez
- Cofundador General: Ismael Herrera Calzada
- Cofundador Responsable: En Puebla: Lic. Humberto Días Delgado
- Cofundador de Acción Política: José Luis Waindique Aguilar
- Jefe de Circulación Zona Norte: Samuel Alejandro Teller Jiménez
- Jefe de Reporteros: Ricardo Felipe Ramírez
- Reporteros Gráficos: Roberto Sánchez Blán, Fernando Rodríguez González, Rodolfo Teller Jiménez, Víctor Hernández Saucan, Jorge Manuel Teller Jiménez, Gregorio Teller Jiménez, Jaime Miranda Espinoza, Ismael Ernesto Aguilar, Hector Herrera Gutiérrez, Alberto Teller Jiménez, Carlos David Gutiérrez, Joaquín Roberto Piri Guerrero, Edgar Arrián Piri Ponce, Alberto Díaz Guerrero, Arturo Rosendo Nolasco, Carlos Garduño Cuarrubias, Miguel Ángel Negrón Morán, Antonio Gomez Hernandez, Samuel Rigoberto Sosa Giron, Anahí Ugalde, Samuel Nandorol Alvaraz, Juan E. Irujo Arvizaga Lopez, José Luis Waindique
- Enlace: Adrián Waindique González, David Hernández González, Carlos Manuel Anglés
- Dépto. Jurídico: Lic. Eusebio De Luna Rosales, Lic. Aldo Campos Olvera
- Diseño Gráfico: Carlos Hernández
- Fotomecánica Nueva Imagen: 55 6696 9450

"Pulso Metropolitano" es una publicación quinencial de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificación de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2011-06091731600-101 Registro de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales: Calle Tullio Lindo 44-B, Colonia Héroles Juárez, C.A. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx., CP-51000. Tels. 5112 2876 - 8743-0644 Cel. 4977 2256 Cel. 55 2382 8004 Oficinas en Puebla: Villas de Arriáano N° 14-B Fraccionamiento Villas de Arriáano, Puebla, Puc. CP-72197 Tels. (01-22) 2621 4517 Correo Electrónico: pulso\_metropolitano@yahoo.com.mx